



EL SEÑOR METATRÓN - LA TRINIDAD DE LA LUZ

Saludos, Mis Queridos Amados. Es mi placer caminar con ustedes durante este tiempo y todos los tiempos de creación de la Nueva Tierra.

Estamos entrando hacia otro Portal de Luz que no ha sido sentido sobre este planeta previamente.

El 20 de Marzo con la Nueva Luna, el Eclipse Solar, y el Equinoccio, todos mostrando sus bellas energías como una entrada extrema de Luz hacia GAIA, creo que será una puerta de entrada de bienvenida hacia la próxima fase de crecimiento para Gaia y para todos.

Pero les aseguro, las preparaciones deben ser hechas dentro de ustedes mismos para aceptar estas energías a un nivel mucho más profundo dentro del centro de su esencia.

Sé que muchos de ustedes están haciendo un trabajo fabuloso, pero en verdad, debemos ir más profundo. Los efectos de los cambios dentro de Gaia son tan fuertes que cada uno necesita escalar al siguiente nivel de su responsabilidad. De otra forma, serán llevados hacia una dirección completamente diferente de la que pensaron que estaban yendo.

Esto no es porque no lo estén haciendo tan bien como quisieran que fuera. De hecho, es porque las infracciones de la Luz son tan fuertes que cada individuo dentro del planeta debe ir más lejos en su existencia del Alma. Es un tiempo de gran renovación, lo cual nos lleva hacia un paradigma de Luz completamente diferente y una existencia que nunca ha sido sentida antes.

El poder solo puede ser tan grande como el Uno que Puede Sostener Ese Poder.

Esta Trinidad de Luz representa la codificación de Luz que está siendo implantada dentro de la Tierra a través del efecto del Sol y la Luna, pero con la existencia entera de la Tierra. Es un evento cataclísmico en proporciones de infracciones de Luz. Es algo que ninguno de nosotros pudiera imaginar alguna vez que ocurriría, pero aún así estamos aquí experimentándolos juntos.

Este foco de Luz es el comienzo de muchos elementos sobre el planeta. Es una puerta de entrada para más frecuencias de la Luz Crística a ser implantadas dentro de la Tierra, ya que nos topamos con los Festivales de la Ascensión con el Cristo (Abril), Wesak (Mayo), y Humanidad (Junio) a lo largo de la próxima estación. Es una oportunidad para cada persona individual de ver lo que hay dentro de él o ella de manera que puedan alcanzar la más elevada reflexión posible de las energías del Wesak.

Como iniciados, cada uno de ustedes está parado en un lugar de renovación; ese proceso de regeneración sólo es posible cuando un individuo comprende profundamente qué le está impidiendo el pleno potencial.

El camino de la Maestría no es sólo sobre ser un Maestro Ascendido para alcanzar grandes cosas; el primer componente es el camino del Ser ya que las energías asisten en remover todas las partículas que han retenido al Alma de alcanzar estas cosas en vidas previas. Cada uno de ustedes está dotado para ir más allá de lo que han hecho antes y estando basados en un cuerpo físico. Este es un gran logro por sí mismos.

El siguiente elemento es que este Portal de Luz va a asistir a la Tierra en el despertar en formas diferentes a como lo hizo antes. Así que podría haber un poco de agitación en lugares alrededor del mundo. De manera de permitir que ocurra el cambio hacia una frecuencia superior, las áreas que no mantengan este elemento luz dentro de sí mismas deben ser cambiadas. Es ahí donde se

vuelve muy difícil, ya que los cambios ocurriendo en y alrededor del mundo podrían ser bastante monumentales.

El otro lado de este evento es la belleza de que la Luz y la Oscuridad están de pie en partes iguales cada una. Es tiempo de que Gaia se mueva totalmente hacia más Luz y permita a la Oscuridad no prevalecer sobre los elementos.

Cada uno de ustedes, como los iniciados sobre la Tierra, serán luego capaces de ver la diferencia dentro de sí mismos. Las infracciones de Luz y oscuridad pueden ser cambiadas dramáticamente si lo permiten. Es por eso que la energía es tan poderosa. Gran cambio puede suceder a todos pero sólo si están dispuestos a dar un paso hacia la siguiente puerta de oportunidad.

Así, al ocurrir este evento, se le dará a cada Iniciado, cada Ser Ascendido, cada Ser Angélico, y al Ser Interno de la Tierra, a tomar una enorme responsabilidad. Es tiempo de que cada uno de ustedes que está en el planeta, sostenga la Luz que recibe llevándola a Gaia de manera de que su fundación sea iluminada por la Luz que están recibiendo. Esto asistirá en el proceso de los meses futuros para que haya más conexión para el planeta y toda la Humanidad.

Esto también asistirá a cada uno a nivel personal. Cuanto más infracción de Luz puedan sostener dentro de su Ser, más fácil será su transición a la Nueva Tierra. Las energías del Wesak representan el moverse hacia un nivel superior del proceso de iniciación así que tener el Portal de Luz en este tiempo para ser activado dentro suyo es un regalo por sí mismo.

Es cuando cada uno de nosotros juntos con la Fuerza de Dios y la Fuente de la Unidad con cada uno de ustedes sobre la Tierra nos unimos los unos con los otros para crear una fuerza de Luz que está más allá de sus sueños más salvajes. Es un lugar de gran renovación pero no sin remover los viejos elementos que han estado en su lugar por eones de tiempo. Esto incluye sus líneas de tiempo, las líneas de tiempo de la Tierra, y todas las nuestras. Todos nosotros debemos dar un paso hacia la totalidad para que este proyecto de la Nueva Tierra sea creado.

La Trinidad de la Luz con las energías de la Súper Luna son nuestra puerta hacia el nuevo mundo.

Extiendo mi mano a cada uno de ustedes, ayudándolos a aspirar a la grandiosidad que son de manera de que podamos hacer este trabajo juntos.

Es nuestra Oportunidad de Luz, Amor y Libertad Interna para ser Totalmente reconocidos.

Es mi propósito Divino estar con ustedes al unirnos como Uno.

MetatronArcAngel

Yo Soy el Señor Metatrón a su servicio. ©

2012-2015 Walking Terra Christa Academy of New Earth Mastery
<http://walkingterrachrista.com/>

by Rev. Christine Meleriessee and Rev. J. Michael Hayden (Ara).
Permission to repost this information electronically on your non-commercial website or blog is granted as long as you include this copyright statement and the following referral links. Use for commercial websites, blogs and printed or written reproduction requires written permission.

Canalizadora: Christine Meleriessee

Traductor: Ale ojah Silah (Shanti)

WebSite: <http://wp.me/p5RUdl-Fqv>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

COMUNIDAD DIAMANTE DE LA NUEVA TIERRA